

Van cinco atentados contra aspirantes a puestos de elección en Chiapas

La violencia política en Chiapas ha alcanzado niveles alarmantes de cara al proceso electoral de 2024 dejando como saldo cinco aspirantes a distintos cargos de elección popular asesinados, víctimas de atentados o desaparecidos. De noviembre a la fecha los hechos violentos registrados contra los aspirantes han generado un ambiente tenso y cuestionamientos sobre las condiciones de seguridad para llevar a cabo un proceso electoral.

https://www.elheraldodechiapas.com.mx/policiaca/van-cinco-atentados-contra-aspirantes-a-puestos-de-eleccion-en-chiapas-11255153.html